Jugamos en equipo, sabemos cooperar

- Caja Popular Mexicana anuncia su alianza estratégica con la Liga Caliente.Mx LNBP a partir de la temporada 2025, en busca de impulsar la práctica del deporte en la sociedad
- La presencia de la cooperativa se dará en las duelas de los estadios de 22 equipos, en ambas ramas, de 11 estados de la República mexicana
- La alianza con la liga de baloncesto se da en el marco del Año Internacional de las Cooperativas, con la intención de fomentar buenas prácticas y valores en sus asociados

León, Guanajuato. Abril 2025. En una mañana llena de emociones, Caja Popular Mexicana dio a conocer ante sus socios, dirigentes y colaboradores la alianza estratégica con la Liga Caliente.MX LNBP a partir de la temporada 2025.

Esta unión se genera como parte de los festejos de los 25 años de esta importante liga y que asegura su presencia en las duelas de baloncesto en todo México.

Con esta sinergia, Caja Popular Mexicana reafirma su compromiso con la transformación social, acercando el deporte profesional a las familias mexicanas y fomentando espacios de desarrollo para niñas, niños y jóvenes.

La colaboración contempla presencia activa en los estadios de 22 equipos en 11 estados en donde coinciden la LNBP y Caja Popular Mexicana, en busca de fortalecer el tejido social.

Además, la cooperativa, con más de 73 años de historia y más de 3 millones 600 mil socios, se une a esta celebración deportiva con el propósito de ser un puente entre los jugadores, clubes, entrenadores y las comunidades a las que sirve, en el contexto del 2025 como Año Internacional de las Cooperativas, donde esta alianza cobra un valor aún más significativo al reflejar la capacidad del trabajo colectivo para generar bienestar.

"El básquetbol, más que un deporte, es un lenguaje universal que une corazones y nos enseña algo fundamental: jugamos en equipo, sabemos cooperar", expresó Coco Araiza, vocera de Caja Popular Mexicana.

"Nos emociona ser parte de este proyecto que no solo impulsa el talento deportivo, sino que también inspira a nuevas generaciones y promueve valores que construyen un México más justo y solidario", ahondó.





Caja Popular Mexicana apoya el Año Internacional de las Cooperativas 2025



"Es un orgullo para la LNBP celebrar esta alianza. CPM y la LNBP tienen mucho en común, en nuestro ADN siempre ha estado llevar a las familias un mensaje de bienestar, contemplamos tener un espectáculo deportivo familiar, que los niños encuentren un lugar que sea aspiracional", enfatizó Alonso Izaguirre, comisionado general de la Liga Caliente.Mx LNBP.

Durante el evento celebrado en el corporativo de Caja Popular Mexicana, directivos de la institución destacaron el profundo vínculo entre los valores del cooperativismo y el espíritu del básquetbol: trabajo en equipo, disciplina, cooperación y esfuerzo compartido.

Además, estuvieron presentes las jugadoras que conforman los rosters de los equipos Abejas de León y Freseras de Irapuato, que inician temporada este viernes 2 de abril.

Acerca de Caja Popular Mexicana:

Es una cooperativa de ahorro y préstamo con presencia nacional e impacto local, comprometida con mejorar la calidad de vida de sus socios a través de servicios financieros éticos, solidarios y responsables.

Actualmente, se cuenta con una membresía de más de 3 millones 600 mil asociados, a quienes se les brinda la atención y educación financiera en 497 sucursales distribuidas en 28 estados de la República Mexicana.

En su búsqueda por convertirse en un agente de cambio social, por medio de la cultura del ahorro, se cuenta con poco más de 350 mil ahorradores menores en todo el país.





Caja Popular Mexicana apoya el Año Internacional de las Cooperativas 2025

